
Pièces 7 Pièces

Superficie 188 m²

Référence 83541738

Prix 1 330 000 €

Antibes
Maison à vendre (06600)
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Cette  charmante  maison  de  ville  est  située  dans  le  centre  historique

d'Antibes.Idéalement  situé  dans  une  rue  calme  mais  à  quelques  pas  de  tous

commerces  et  activités.Cette  maison  typiquement  provençale  de  charme  avec

jardin  privatif,  offre  une  surface  habitable  de  165m²  répartie  sur  3  niveaux.Au

rez-de-chaussée nous trouvons un hall d'entrée, un bureau, un grand séjour avec

mezzanine et accès au jardin, au premier étage, nous une cuisine américaine avec

terrasse,  et  un  séjour  avec  cheminée,  Une  salle  de  douche  avec  toilette.  Au

deuxième étage nous disposons de deux chambres, un toilette, une ...

This charming townhouse is located in the historic center of Antibes.Ideally situated

in a quiet street, yet within walking distance of all amenities.This charming, typically

Provencal  house  with  private  garden  offers  165m²  of  living  space,  divided  over  3

levels.On  the  ground  floor  we  find  an  entrance  hall,  an  office,  a  large  living  room

with  mezzanine  and  access  to  the  garden,  on  the  second  floor  an  open-plan

kitchen  with  terrace,  and  a  large  living  room with  fireplace.  The  second  floor  has

two bedrooms, a toilet,  a bathroom and another bedroom with shower room and

toilet.Information on the ...

VANEAU LUXURY REAL ESTATE

17 bd de la Croisette  - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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